
 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 2.10.2024 

 

 

Rathaus Bretzenheim  

 

 

Der Presse war zu entnehmen, dass sich die Sanierung des Bretzenheimer Rathauses weiter 

verzögert.  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie sieht der aktualisierte Zeitplan konkret aus? 

2. Wie wird die Erreichbarkeit des 1.OG für Menschen mit Beeinträchtigungen oder Familien 

mit kleinen Kindern gewährleistet bzw. ist der Bau des Aufzugs endgültig möglich? 

3. Welche Möglichkeiten werden gesehen, im Rahmen des Rathaus Jubiläums im Jahr 2025 

zumindest kleinere Gruppen durch das historische Rathaus zu führen? 

 

 

 

Für die CDU-Fraktion Claudia Siebner, Fraktionsprecherin 


